

URBANESIA

Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air Terhadap Masyarakat Perbatasan

Ramadhani Pratama - [NUNUKAN.URBANESIA.ID](https://www.nunukan.urbanesia.id)

Jul 11, 2023 - 21:58



Danpos Labang Sertu Laode Kaimudin Berikan Wawasan Kebangsaan

Nunukan-Bertempat diAula Kantor Kecamatan Lumbis, Kabupaten Nunukan Provinsi Kalimantan Utara. Danpos Labang Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Sertu Laode Kaimudin Beserta 2 orang anggota Pratu Buyung dan Prada Dayat melaksanakan pemberian materi wawasan kebangsaan kepada peserta didik LKP Roby Perbatasan, Selasa(11/07/2023)

Dalam keterangan tertulis Penerangan Satgas Yonif 621/Manuntung, Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mewujudkan bangsa yang kuat, rukun bersatu,

berdaya saing tinggi, sejahtera dan untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air khususnya di daerah perbatasan.

Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han. Mengatakan, Wawasan kebangsaan adalah sebuah cara pandang bangsa Indonesia mengenai diri dan tanah airnya sebagai negara yang mengutamakan persatuan dan kesatuan penyelenggaraan kehidupan berbangsa, bernegara, dan bermasyarakat.



Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua Lembaga LKP Roby Perbatasan Harcungcung, S. Pd, Ketua PKK Kecamatan Lumbis Rusdiana, Para Staf Kecamatan Lumbis, Para Peserta Didik LKP Roby Perbatasan.

Untuk susunan acara diawali dengan Pembukaan, Sambutan Dari Ketua Lembaga LKP Roby Perbatasan, Pemberian Materi Wawasan Kebangsaan Oleh Personil Pos Labang Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung dilanjutkan dengan pelatihan kewirausahaan program keterampilan tata rias pengantin, Doa dan diakhiri dengan Penutup.

“Selain kegiatan pemberian wawasan kebangsaan juga ada kegiatan pemberan pelatihan kewirausahaan program keterampilan tata rias pengantin untuk menunjang ekonomi masyarakat perbatasan, karena masih banyak masyarakat perbatasan belum mempunyai keterampilan khusus,”Tambah Dansatgas



kegiatan ini juga salah satu upaya Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung bersama pemerintah untuk membantu masyarakatnya khususnya generasi muda didaerah perbatasan sebagai generasi penerus bangsa untuk meningkatkan kapasitas dan kualitas hidup dimasa depan sehingga mampu menjadi para pelaku usaha yang kreatif dan inovatif.

"Diharapkan dengan adanya kegiatan ini dapat menunjang ekonomi masyarakat diperbatasan dan memotivasi pemuda pemudi generasi penerus bangsa perbatasan untuk berwirasuaha dan membantu untuk menemukan ide-ide usaha dan merancang sebuah rencana usaha didaerah perbatasan,"Harap Dansatgas(RamadhaniP/Penyon621/Mtg)